

キーワードを入力 | Q

トップ | 速報 | ライブ | 個人 | オリジナル | みんなの意見 | ランキング | 有
主要 | 国内 | 国際 | 経済 | エンタメ | スポーツ | IT | 科学 | ライフ | 地域

500人に1人の赤ちゃんが発症?! 繰り返す嘔吐や下痢を起こす「食物たんぱく誘発胃腸症」が増えている【専門医】

10/5(火) 11:55 配信   22

たまひよ ONLINE



[kuppa_rock/gettyimages](#)

じんましんなどの症状が出る即時型の食物アレルギーとは異なり、原因食物をとってしばらくしてから嘔吐（おうと）や血便などの症状が現れるタイプの食物アレルギー「食物たんぱく誘発胃腸症（ゆうはついちょうしょう）」を発症する子どもが増加しているといいます。国立成育医療研究センター アレルギーセンターの野村伊知郎先生は「すぐに症状が現れるわけではないため原因がわかりにくい病気。気づかれずに症状が重くなってしまった場合、赤ちゃん自身がつらいことはもちろん、発育への影響が出ることも。気になる症状が続くようであればかかりつけの小児科医へ相談してほしい」と言います。どのような病気なのかを詳しく聞きました。

【画像】おなかの病気 細菌性腸炎・食中毒の症状とケアをイラストで解説

見た目や検査ではアレルギーとはわかりにくく、診断しにくい病気

22

コメントを書く



「5カ月ごろに離乳食を開始し、かたゆでにした卵黄を少し、何度か与えたときには症状は出なかったが、2週間後にまたかたゆでにした卵黄を与えると数時間後に突然何度も吐き、顔が蒼白になってしまった。小児科を受診し血液検査をしたが、卵白や卵黄に対するアレルギー反応（IgE抗体）は陰性で、卵アレルギーではないと言われた。7カ月ごろにまたゆでた卵黄を与えたら、前と同じように嘔吐が始まりぐったりした」

↑↑

下の子がまさにこれでした。

1歳で消化管アレルギーの診断がついてしばらくは卵除去し、1歳半過ぎに受けた卵黄の負荷試験では反応無しで加熱卵黄解除になりました。

バケツをひっくり返したように一気に吐いて、胃の中が空っぽになるくらいまで4回ほど嘔吐を繰り返してやっと止まるっていうかんで、それが3度ほどありました。

原因を特定するまでに少し時間がかかりましたが、とにかく嘔吐の仕方がすごくて怖かったです…。

[返信 2件](#)

👍 95 🗨️ 12



私も母から聞きましたが、私が赤ちゃんの時、母乳でもミルクでも飲まなくても、母



sar***** | 10/7(木) 7:18

...

息子もそうでした。

産後のすぐは母乳+ミルクで過ごしてて、退院後直ぐぐらいからミルクを飲んだ後に機嫌が悪くなりお腹が張って、実母に「ちょっとおかしいと思う」と言われ、最初は2週間に一回病院に行き、それから更に下痢を繰り返して、血便も徐々増え、2日に1回病院に行くほどに。

休日当番医も含め7件病院を受診し、2ヶ月たってやっと最後の病院で検査し、ミルクによるこの病気の診断をしてもらえました。

診断されて、これだと分かってどんなに安心したことか。

ただ、遺伝ではないと書いてましたが...

偶然なのかもしれませんが、実は最後の病院は私が赤ちゃんの頃、血便が出て検査した病院で、しかも当時の担当医で私のことを話してもしや...といった感じで検査してわかりました。

なんにせよ、同じように辛い思いをしてるお母さんや赤ちゃんが早く診断させて、適切な処置を受けれることを願ってます。

▼ 返信 0

👍 10 🗨️ 0



かたいパン | 10/6(水) 19:59

...

母乳や粉ミルクで下痢止まらない場合もあるけど、上に子供がいないと「赤ちゃんって